
新界鄉議局元朗區中學校友會

2013至2015年度幹事會

第十六次會議會議紀錄

日期 ： 2015年 3月21日(星期六)
時間 ： 下午 2時45分 -4時10分

地點 ： 鄉中一樓教員休息室

出席 ： 蘇玉玲(主席)    趙春蘭  江偉強  林瑋善  張淑萍  周國強     梁佩英 (暫代記錄)            
列席 ： 楊又蓮老師   袁志生老師     曾如騫老師   劉淑華老師   陳金坤

請假 ： 陳芷晴    馬卓希   

會議內容： 負責人

 1.  通過是次會議議程 

 議程由周國強動議、張淑萍和議，獲得通過。 

 2.  通過上次會議記錄 

 上次會議記錄由周國強動議、張淑萍和議，獲得通過。 

 3.  主席報告 蘇玉玲

 -  主席於3月19日出席了學校管理委員會會議，學校方面提出將會進一步優化高中分班方法，原有4班至高中

將如上屆分為5班，但會為學生提供更有彈性的分科選擇，希望他們可發揮得更好。 

 -  來年學校發展計劃主題之一為自我學習，希望強化學生自發及主動學習的興趣、信心和技能。 

 -  在學生全人發展方面，校方希望協助學生建立積極的人生觀和正面思維，而校友會將予配合，安排校友回

校與同學們分享人生經驗及職業生涯規劃。 

 4.  財政報告 

 -  2015年1月份財政修訂連同年2月份財政報告，由江偉強動議、周國強和議，獲得通過。

 

林瑋善

 - 與會計顧問李素心商討後，將會優化財政紀錄方式。

 5.  工作報告/跟進 

 a.  對外聯繫方面 

 i.  網頁 

 網頁現上載：周年大會及新春聯歡聚餐通告、4月24日陸運會通告(現有4名校友報名校友接力賽)及

4月11-13日中國韶關樂昌助學通告。 

馬卓希

ii.  官方Facebook 

 現有會員1439 名。已上載上述各活動資料。 馬卓希

 iii.  電郵系統 馬卓希

 現有入會者超過2600名。上述各活動已發放電郵給所有電郵有效者。 

 iv.  校內壁報板 鄧穎怡

 壁報板刊登敬師日、中大醫家有約、校友職業分享及傑小複賽相片。 

 b.  活動方面 

 i.  母校畢業暨頒獎典禮 (2014年11月28日)：

請劉淑華老師跟進獎學金簽收進度。另校方已通知，日後頒發予畢業生的獎學金續用支票，而頒予現役學

生的則用現金。 

劉淑華

 ii.  第九屆元朗區傑出小學生選舉：

2015年3月 7日順利完成決賽 。2015年5月9日頒獎典禮，頒獎禮嘉賓落實為仁安醫院兒科專科顧問醫生及馬

鞍山分科診所總監洪之韻校友。

蘇玉玲 趙春蘭

 iii  2015周年大會暨2015-2017幹事會改選 (2015年3月21日 ) 

 -  已邀得林家耀校長及黎雪屏副校長負責監票 

 -  已收集到30多份未能出席者的授權書，現場只需20人出席，即有足夠法定人數進行周年大會。 

 - 將安排2015-2017年度顧問及2015-2017新幹事會成員分别上台合照

 - 改選程序完成後，將邀請候任主席上台致詞。

 iv  「鄉中人」2015新春聯歡聚餐 (2015年3月21日) 

 - 聚餐有106人參加，當中有12位老師、9位顧問、3位學生義工。

 -  12位老師分座三枱，候任新幹事安排與校長同枱，以便與校長多作溝通。 

 -  工作人員會掛上名牌。接待處負責到場人仕簽到及分枱號入座、請校友填入會表及更新有效電郵地址(如

需要)。劉淑華老師負責收集入會表。 

 -  主席已邀請林家耀校長致辭，另席間會有抽獎環節。而由於學生忙於陸運會綵排工作，無暇兼顧，今年取

消學生義工表演。 

 v. 母校運動會(2015年3月24日)

 -  當天在接待處會放置校友簽到表，以收集當天校友到場人數。 鄧穎怡

 -  現有4位校友已報名參加校友接力賽 

 vi  樂昌助學探訪(2015年4月11-13日) 

 -  3月31日截止報名，暫已有35人參加。 
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 - 處特別偏遠，局方建議取消家訪，改為在酒店與這8位同學會面。其餘27位將分5隊進行探訪，由教育局安

排老師帶隊。 

 - 主席會聯絡原有資助人，以確定他們今年會否續資助舊有學生。

 - 蘇玉玲主席及江偉強副主席將於3月28日星期六與「向山舉目」助學金會周主席會開會，商討樂昌助學團安

排細節。

 c  會籍管理 張淑萍

 -  張淑萍發現有些早期畢業的屆代表並沒有辦理入會，當中部份沒有有效聯絡電話及電郵，會邀請他們填回

入會表，現仍跟進中。

 -  屆代表缺損的年度，現已全部邀得當屆校友填補。 

 -  為加強聯絡，希望每屆最少有二位屆代表，現正物色及邀請新增屆代表中。 

 d.  其他 

 i 修章 修章小組

 -  張永良律師完成覆核修訂建議，並提供優化意見。新會章會在周年大會提交會員商討，通過後正式採用。 

ii.  校友資料庫 江偉強

 江偉強已製作一份相片及紀念冊收集進度表，已交予蘇主席，現階段未再有新資料加入。 

iii.  經費募捐 

 -  在未修章完畢時，現階段不作大規模籌款，只會在鄉橋加入捐款表格作恆常募捐。 

 - 如周年大會通過申請慈善註冊，蘇主席會負責籌募慈善註冊所需費用。

 iv.  歷屆幹事會名單庫 

 歷屆幹事名單江偉強就已知的資料已整理完畢，已交予蘇主席。 江偉強

 - 校友冼文騌答允稍後加入幫忙整理該資料庫

 6.  討論事項 

i 慈善團體註冊

現階段暫未有新進展

 7.   臨時動議  沒有 

 8.  下次會議日期、時間 

 是次會議於下午4:10分結束。下次會議為2015年4月25日下午2：30，地點為鄉中一樓教員休息室。 

                                      

 ________________                                   _________________         　　　　                          　　　　                  
       蘇玉玲(主席)            　　　　　　　梁佩英(暫代文書)            　           

                         

 - 
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